



# Korea im Fadenkreuz des Imperialismus

Unsere Gäste aus Südkorea berichten über die Situation in ihrem Land. Mit welchen Problemen haben die Menschen zu kämpfen. Sie erzählen uns wie es mit dem Konflikt zwischen Nord- und Südkorea steht. In den Medien war während der olympischen Spiele von einer Annäherung der beiden „verstrittenen“ Schwesterländer gesprochen worden. Wie schätzen sie die Regierung Kim in Nordkorea und die Annäherung der beiden Länder ein? Welche Rolle spielen die Imperialisten und wie steht es um die Verschärfung der Kriegsgefahr im chinesischen Meer?

Internationalismus ist keine Einbahnstrasse, sie wollen auch von unseren Erfahrungen im Kampf für eine Gesellschaft ohne Ausbeutung und Unterdrückung lernen.

**Samstag, 10. März 2018 - 19 Uhr**

**Im Jugend und Kulturhaus**

**Zentralstrasse.78, 8003 Zürich**

Tram 2 & 3 bis Lochergut / Bus 32 bis Zwinglihaus

[www.MLGS.ch](http://www.MLGS.ch) | [www.ICOR.info](http://www.ICOR.info)

